



Estudio Prestige

Entrevista con el Dr. Francisco Pozo

Entrevista con el Dr. Francisco Pozo, neumólogo del Hospital Universitario 12 de Octubre, epidemiólogo clínico y subdirector científico del CIBER de Enfermedades Respiratorias, acerca del proyecto y que tiene por objeto la evaluación de los efectos sobre la salud en los marineros de Galicia que participaron en las tareas de limpieza del fuel vertido al mar tras el hundimiento del buque petrolero llamado Prestige.

[+] Más información



Investigadores del CIBERES publican un trabajo conjunto sobre caracterización de cepas de tuberculosis de alto riesgo

Los investigadores del CIBERES: Darío García de Viedma, del Hospital Gregorio Marañón de Madrid y Sofía Samper, del Instituto Aragonés de Ciencias de la Salud (Zaragoza), han colaborado en un trabajo sobre la caracterización de cepas de *Mycobacterium tuberculosis* de la familia Beijing en el área mediterránea. El estudio publicado en BMC Microbiology pone de manifiesto que estas cepas, aisladas en España e Italia, muestran diversos grados de virulencia.

[+] Más información



Próxima publicación del Programa Corporativo de Investigación de Asma

La revista *Journal of Allergy and Clinical Immunology* publicará en los próximos días un artículo -del grupo de investigación en asma del IDIBAPS, coordinado por el Dr. César Picado- sobre la regulación de la vía de la ciclooxigenasa del ácido araquidónico en fibroblastos procedentes de mucosa nasal y de pólipos de pacientes asmáticos con y sin intolerancia a los antiinflamatorios no esteroideos (AINE). El primer firmante del artículo es el Dr. Jordi Roca-Ferrer, investigador de este grupo perteneciente al CIBER de Enfermedades Respiratorias.

[+] Más información



El laboratorio de Biología Molecular del Hospital General de Valencia, Plataforma que colabora con el CIBERES, recibe el certificado de calidad ISO 9001

El laboratorio de Biología Molecular de la Fundación Investigación Hospital General de Valencia (HGUUV), con el que CIBERES tiene suscrito un convenio de colaboración para el uso de sus Plataformas en el desarrollo de la investigación biomédica- ha recibido el certificado de calidad ISO 9001, que garantiza la calidad y la gestión de sus procedimientos.

[+] Más información



Más información

- [+] Agenda
- [+] Dossier de prensa
- [+] Noticias
- [+] Convocatorias y cursos